
 
 

 

 
 

 
Mündliche Fragen 

 

 

Nachhaltige Wärmekonzepte 
 

 
Frau Teller möchte wissen, ob die Stadt Dormagen beabsichtigt, auf nachhaltige 
Wärmekonzepte umzusteigen. Den steigenden Gaspreisen könne man so 
entgegenwirken. 
Bürgermeister Lierenfeld erläutert, dass solche Konzepte in Neubaugebieten geplant 
seien und die evd hierzu Fördermittel einwerben wird. Die Stadtverwaltung selbst 
könne kein neues Wärmekonzept aufstellen.  
 
Herr Ullrich (ein Bürger) bemängelt, dass 600 Bürgerinnen und Bürger in 
Hackenbroich an Fernwärme angeschlossen sein müssen. Eine Abkopplung sei 
hingegen nicht möglich. 
 
Bürgermeister Lierenfeld sagt zu, dass geprüft wird, ob eine Abkopplung von der 
Fernwärme möglich ist. 

 
Antwort der Verwaltung 

 
Es gibt für Hackenbroich unterschiedliche Regelungen in Bezug auf die Fernwärme. 
In den neueren Quartieren gibt es eine Satzung zum Anschluss- und 
Benutzungszwang, in den älteren Quartieren gelten die Bestimmungen der 
Verordnung über Allgemeine Bedingungen für die Versorgung mit Fernwärme 
(AVBFernwärmeV). Die evd prüft derzeit die Umstellung der Fernwärmeversorgung 
in Hackenbroich auf eine regenerative Versorgung, um von den 
Erdgaspreisentwicklungen zukünftig möglichst unabhängig zu werden. 
 
 
 

 

 

Bürgerdialog 
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